

## Justin Römpert beim Bundesendlauf in Schleswig erfolgreich

Eine Erfolgreiche Kartsaison verzeichnete Justin Römpert vom ADAC Ortsclub, AMC- Reilingen.

Der letzte Kartslalom Event des Jahres war für **Justin Römpert** der absolute Höhepunkt seiner noch jungen Motorsportkarriere. Am 11. und 12. Oktober fand der **ADAC - Bundesendlauf im Jugendkartslalom** dem nördlichsten Endlauf aller Zeiten in Schleswig statt. Auf dem Gelände „Auf der Freiheit „ in Schleswig, direkt an der Schlei ermittelte die Elite der Jugendkartslalomfahrer aus allen ADAC – Regionalclubs in Deutschland an zwei Tagen ihre Meister. Dabei gingen die Fahrer der jeweiligen Klassen aller ADAC – Regionalclubs von Platz 1 – 3 an den Start.

Mit den besten 51 Konkurrenten aus ganz Deutschland fuhr Justin Römpert, unter der Bewerbung des **ADAC Nordbaden / AMC Reilingen** in seiner Altersklasse bei dieser Deutschen Meisterschaft auf dem Parcours.

Mit Cheftrainer Gerd Römpert und Betreuern fanden im Vorfeld einige Trainingseinheiten statt um Justin gut vorbereitet in den Wettbewerb zu schicken. Im hohen Norden fand man dann nach langer Anreise (730 km) einen recht langen Parcours mit vielen kniffligen Aufgaben und fast 50 Sekunden Fahrzeit pro Lauf vor. Am Samstag starteten im Regen bereits die Klassen K 3, K 4 und K 5, wobei man sich dabei schon beim zuschauen die Tücken des Parcours einprägen konnte. Am Sonntag starteten dann die Klassen K 1 und K 2 bei trockenen Bedingungen. Nach der Fahrervorstellung ging es auch gleich zur Sache. Justin war sehr motiviert und zeigte bereits im Trainingslauf eine fehlerfreie Fahrt. Ebenso fehlerfrei absolvierte er auch die beiden Wertungsläufe und hoffte auf eine Platzierung im Mittelfeld.



Bei der anschließenden Siegerehrung wartete er ganz gespannt, dass er aufgerufen wurde und auch seine mitgereisten Betreuer bzw. Familie konnten es kaum abwarten welche Platzierung er erreicht hatte.

Dann war es endlich soweit und Justin Römpert belegte einen hervorragenden **16. Platz** in einem 51 Teilnehmer starken Starterfeld. Mit diesem Ergebnis kann man sehr zufrieden und stolz sein auf die von Justin erbrachte Leistung. Damit wurden auch alle Bemühungen in der Vorbereitung zu diesem Event belohnt.

Seine Teamkameraden sowie die Vorstandschaft und Mitglieder des **AMC Reilingen im ADAC** gratulieren Justin ganz herzlich zu seiner erfolgreichen Platzierung und Teilnahme an dieser Deutschen Meisterschaft.

GR